

EVALUATION DES BANQUES DE DONNEES RELATIVES AUX SUBSTANCES TOXIQUES



LA MISE EN OEUVRE D'UNE POLITIQUE PLUS ACTIVE DANS LE DOMAINE DES POLLUTIONS TOXIQUES DU MILIEU AQUATIQUE PASSE A L'EVIDENCE PAR LA MANIPULATION DE DONNEES, POUR PARTIE, NOUVELLES POUR LES ACTEURS DE CETTE POLITIQUE. BON NOMBRE DE CES DONNEES SE TROUVENT, OU POURRAIENT SE TROUVER, DANS DES BANQUES DE DONNEES EN LIGNE. CETTE ETUDE VISAIT DONC A TESTER UN CERTAIN NOMBRE DE BANQUES DE DONNEES - HSDB, ECDIN, AQUIRE, "FICHER DES POLLUANTS ACCIDENTELS" (OIE) ENTRE AUTRE - PAR RAPPORT A DIFFERENTS SCENARIOS : EVALUATION D'IMPACTS DE REJETS EN RIVIERE, POLLUTION ACCIDENTELLE.

Auteurs du document : MINISTERE DE L'ENVIRONNEMENT, AGENCE DE L'EAU RHIN MEUSE, AGENCES DE L'EAU, BETURE SETAME

Obtenir le document : AEAP

Diffuseur des métadonnées : AEAP

Mots clés : BANQUE DE DONNEES, POLLUTION ACCIDENTELLE, METHODOLOGIE, TOXICITE CHRONIQUE

Date : 1993-06-01

Format : text/xml

Source : ETUDE INTERAGENCES N 18

Télécharger les documents : <http://oai.eauetbiodiversite.fr/entrepotsOAI/EIA/B7651.pdf>

Permalien : <https://www.documentation.eauetbiodiversite.fr/notice/evaluation-des-banques-de-donnees-relatives-aux-substances-toxiques0>

Evaluer cette notice: